



Renovación Nacional proclamó a Evelyn Matthei como candidata presidencial

Description

El partido Renovación Nacional (RN) del pacto de derecha Chile Vamos, proclamó como candidata a la presidencia de Chile a la exalcaldesa de la comuna de Providencia, Evelyn Matthei, militante de la Unión Demócrata Independiente (UDI).

En sus primeras declaraciones tras ser proclamada, Matthei advirtió con recortar muchos gastos para enfrentar las urgencias del país y pagar la pesada carga anual de los intereses de la deuda.

“Desde ya les quiero decir que el camino será doloroso”, dijo, y añadió que harán lo posible por distribuir la carga de forma equilibrada, pero el remedio será “largo y amargo”.

Dentro de sus prioridades mencionó la lucha contra la inseguridad y por reducir las listas de espera en los hospitales.

En recientes declaraciones, la exalcaldesa propuso endurecer las medidas para frenar la migración, a través del uso de drones, cámaras, sensores y barreras físicas, y también abogó por instalar obstáculos como zanjas, muros, alambre de púas y hasta áreas dinamitadas.

En una información publicada bajo el título de “Matthei en modo Kast”, el periódico digital El Mostrador advirtió que la candidata está retomando una agenda alineada con el líder ultraderechista del Partido Republicano, José Antonio Kast.

Kast también se presentará a la carrera por el Palacio de La Moneda en los comicios del 16 de noviembre de este año, en su tercer intento por alcanzar la presidencia.

Matthei y Kast aparecen en los primeros lugares en la intención de voto, según las encuestas publicadas aquí. Además anunciaron su candidatura Eduardo Artés, secretario general del Partido Comunista Acción Proletaria (PC-AP), Vlado Mirosevic, del Partido Liberal, y Félix González, del Frente Regionalista Verde Social.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025